

Centenares de niños y familias participan en el desfile infantil de Carnaval bajo la lluvia

La lluvia no ha desanimado al alumnado de los colegios y centros de educación infantil que han lucido sus disfraces de Carnaval por la calle Colón hasta la Barbera, donde se han organizado actividades de animación.

Centenares de niños y sus familias participan en el desfile infantil de Carnaval. A pesar de que la lluvia ha estado presente durante todo el trayecto, los participantes han lucido sus divertidos disfraces, acompañados de paraguas para protegerse de la lluvia. El desfile ha transcurrido amenizado por la colla Els Valerios, el grupo de batucada BaMMtuk y la banda joven de la Agrupación Musical Mediterraneo. Al llegar al parque de la Barbera, la lluvia ha permitido realizar algunas actividades de la fiesta infantil organizada por la concejalía de Educación, como un taller de baile y la actuación de un mago. Por la mañana, el Ayuntamiento de Villajoyosa anunció la cancelación de las fiestas infantiles en los barrios de la Ermita y la Cala, debido a la previsión meteorológica. Esta noche, continua la celebración del Carnaval con el desfile de disfraces, que arrancará a las 20.30 horas de la calle Colón y finalizará en el parque de la Barbera, donde jóvenes y mayores disfrutarán de una fiesta de disfraces amenizada por una banda de música y dj hasta las 3.30 horas. En el transcurso de la fiesta en la Barbera, se entregarán los premios al mejor disfraz individual, al mejor disfraz en pareja y al mejor disfraz en grupo.

Noticia publicada el 10 de Febrero de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Educación, Fiestas.

